
Mitgliederversammlung „Lebenswertes Sülztal“ Rösrath, 24.03.2024

Protokoll der Mitgliederversammlung 

des Vereins „Lebenswertes Sülztal“

am 25. Februar 2025 in Rösrath, Restaurant Lehmbacher Hof, um 19:00 Uhr

Es trafen sich die in Anlage 1 aufgeführten 35 Vereinsmitglieder, 2 Gäste und 1 Fördermitglied 

TOP 1  Begrüßung, Wahl des Protokollführers, Beschluss der Tagesordnung

Klaus Weile, der Vorsitzende des Vorstands, begrüßte die Teilnehmer und eröffnete die 

Versammlung. Er übernahm die Leitung der Versammlung. 

Karin Wedde-Mühlhausen wurde zur Protokollführerin gewählt. Sie nahm die Wahl an.

TOP 2 Der Versammlungsleiter schlug die Tagesordnung vor, die als Anlage 2  beigefügt ist. Die 

Tagesordnung wurde ohne weitere Änderungen angenommen.

TOP 3 Rechenschaftsbericht des Vorstands 

Klaus Weile und weitere Mitglieder des Vorstands trugen den Rechenschaftsbericht in Form einer 

Folienpräsentation vor 

1. Veranstaltungen und Entwicklungen im Umweltbereich der Stadt Rösrath

2. Lärmaktionsplan der Stadt Rösrath / Scheitern mit Ansage

3. Entwicklungen im Hochwasserschutz / Gespräche und Begehung - *

4. Brückenneubauten in Rösrath und weitere Bauplanungen **

5. Wanderungen in 2024 / Planungen für 2025

6. Veranstaltung „Klimaklartext“ und mögliche Aktivitäten (Runder Tisch der Initiativen) 

7. Weihnachtsbaum im Wald 

* Zum Thema Hochwasser informierte Uwe Pakendorf dass der RBK* neue Gefahrenkarten 

vorbereitet, die bis 2026 fertiggestellt werden sollen. Die Daten seien im Kreis vorhanden. 

** Das hochaktuelle Thema „Dorfumkrempelung“ in Hoffnungsthal sowie auch Pläne für mögliche 

Neubauten im Zentrum von Rösrath mit gigantischen Ausmaßen wurden diskutiert. Die Expertin 

Veronika Hove empfahl, dass die Bürger auf einen Stadtentwicklungsplan drängen sollten. Die 

Öffentlichkeit müsse bei der Stadtentwicklungsplanung einbezogen werden. Für das Rösrather 
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Zentrum solle ein vorhabenbezogener Bebauungsplan aufgestellt werden. 

TOP4 Bericht des Kassenwarts

Christian Bühler präsentierte den Kassenbericht. 

TOP5 Bericht der Kassenprüfer/Entlastung Kassenwart/Entlastung des Vorstandes

Der Bericht der Kassenprüfung wurde von den Kassenprüfern Diethelm Mühlhausen und Toni 

Heinen vorgetragen, die Kassenführung wurde als sehr gut bezeichnet. Es gab keine 

Beanstandungen. Der Kassenprüfer Diethelm Mühlhausen beantragte die Entlastung des 

Kassenwarts. Der Kassenwart wurde von den Vereinsmitgliedern bei einer Enthaltung einstimmig 

entlastet. Anschließend beantragte der Kassenprüfer Diethelm Mühlhausen die Entlastung des 

gesamten Vorstands. Der gesamte Vorstand wurde von den Vereinsmitgliedern bei fünf 

Enthaltungen einstimmig entlastet.

TOP 6 Wahl der Kassenprüfer

Auf Vorschlag der Versammlung wurden Karl Stegh und Doris Mersmann als Kassenprüfer 

vorgeschlagen und bei 2 Enthaltungen einstimmig von den Vereinsmitgliedern gewählt. Beide 

nahmen die Wahl an.

Verschiedenes: 

Neuer Termin für den Frühjahrsputz ist der 5.4. , Treffen um 10:30 auf dem Parkplatz Lehmbacher 

Hof.

Klaus Weile Karin Wedde-Mühlhausen
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